

Un professeur en médecine ne jure que par le thé vert !

Une auto-expérimentation faite par un professeur de l'Université de Heidelberg aura manifestement été nécessaire pour que soit reconnue l'importance de certaines substances naturelles très efficaces en matière de traitement du cancer, ainsi que de celui d'autres maladies. Ce scientifique s'est, en effet, guéri avec du thé vert.

Dans son édition du 5 octobre 2007, le journal "Rhein-Neckar-Zeitung" a publié un article titré en caractères gras "De nouveau en pleine forme, comme un poisson dans l'eau grâce au thé vert". La force explosive de cet article réside dans le fait que cette révélation ne concernait pas n'importe qui, mais un ancien directeur de la polyclinique de Heidelberg, le professeur Werner Hunstein. Après avoir subi des séances de chimiothérapie qui n'avaient donné aucun résultat, ce médecin en retraite et chercheur est guéri d'une amyloïdose grâce à du thé vert. Cette maladie est comparable à une leucémie et peut être mortelle.

En Médecine Cellulaire, on connaît depuis des années l'importance de l'extrait de thé vert, en particulier le gallate d'épigallocatechine (EGCG), un polyphénol qu'il contient. Cependant, le Dr Rath et notre Alliance pour la Santé, pionniers dans ce domaine scientifique, ont été jusqu'à aujourd'hui attaqués, de manière la plus agressive qui soit, pour la divulgation de ces connaissances littéralement vitales.

Désormais, les représentants de la médecine orientée vers la pharmacie doivent réviser leur position et reconnaître l'efficacité des méthodes de traitement naturel reposant sur des bases scientifiques dans la lutte contre le cancer, ainsi que contre d'autres maladies. La manière, dont la presse internationale, y compris le "Neue Zürcher Zeitung", qui est un journal de renom, a rapporté ce fait, montre également qu'on assiste au niveau mondial à une rupture avec les idées reçues.

Un professeur en médecine traite avec succès une maladie semblable à un cancer à l'aide de thé vert

Depuis 2001, le Professeur Hunstein souffrait d'une amyloïdose systémique. Cette maladie, comparable à une leucémie, provoque un dérèglement de la fonction des cellules sanguines ; elles se multiplient de manière incontrôlée et entraînent la formation de dépôts de protéines dans les tissus de l'organisme. Ceci provoque à son tour des dysfonctionnements d'organes pouvant aller jusqu'à un arrêt des fonctions du cœur, des reins ou d'autres organes. Dans son désarroi, le Prof. Hunstein avait fait confiance à la chimiothérapie qu'il avait, lui-même, autrefois prônée. Le résultat était accablant. Son cœur s'était affaibli et il éprouvait de très grosses difficultés à monter des escaliers. De plus, des dépôts s'étaient formés sur sa langue et au niveau du larynx, à tel point qu'il ne pouvait presque plus parler.

Le Prof. Hunstein a lui-même qualifié, publiquement et sans ambages, la chimiothérapie comme étant une "virée en enfer". Il a précisé qu'il n'aurait plus jamais recours à ce genre de traitement qu'il avait pourtant lui-même recommandé autrefois à des milliers de patients. "A cette époque, j'étais une épave et je n'attendais plus que la mort", dit-il pour décrire ce qu'il a vécu avec la chimiothérapie. En 2006, les séances ont pris fin sans avoir donné de résultats.

Sur les recommandations d'anciens collègues, le Prof. Hunstein a commencé à boire 2 litres de thé vert par jour. A partir de ce

moment-là, le fonctionnement de son cœur s'est sensiblement amélioré et les dépôts de protéines dus à la maladie ont régressé. Le Prof. Hunstein a retrouvé une nouvelle force de vie et se sent aujourd'hui de nouveau "comme un poisson dans l'eau". Ses collègues de travail qui se moquaient de son traitement bizarre avec du thé vert, ont cessé de faire de l'ironie à ce propos.

La recherche en matière de Médecine Cellulaire a déjà franchi une étape supplémentaire

Le 8 mars 2002, les chercheurs de l'Institut de Recherches du Dr Rath ont publié sur toute une page du "USA TODAY", le plus grand journal au monde, leurs travaux sur les polyphénols du thé vert (en particulier l'EGCG). Le fait que des extraits de thé vert, combinés à d'autres micronutriments, sont également en mesure de stopper la propagation des cellules cancéreuses, était un des principaux messages de cet article.

Si, immédiatement après le diagnostic de sa maladie, le Professeur Hunstein avait tiré profit de ce savoir, beaucoup de souffrances lui auraient été épargnées, y compris sa "virée en enfer" due à la chimiothérapie. Si ces connaissances relatives à l'importance du thé vert et autres micronutriments en matière de santé ne se propagent que lentement, ce n'est pas un simple hasard. Ces substances naturelles ne sont pas brevetables et menacent, de ce fait, un marché qui rapporte plusieurs centaines de milliards d'Euros grâce à la vente de produits utilisés en chimiothérapie qui, eux par contre, sont brevetables et constituent les bases commerciales de l'industrie pharmaceutique.

"Les résultats de nos travaux scientifiques montrent que la vitamine C, la lysine, la proline, ainsi que des extraits spécifiques de thé vert, peuvent bloquer la propagation des cellules cancéreuses".

Publication de l'Institut de Recherches du Dr Rath dans le "USA Today", le 8 mars 2002

L'Alliance du Dr Rath pour la Santé était une des premières organisations au monde à avoir dénoncé publiquement ces faits inadmissibles. Dans le contexte de la recherche sur le thé vert, les lobbies pharmaceutiques dans la médecine et les médias ont pris pour cible notre Alliance et l'ont violemment attaquée au cours de campagnes mensongères organisées. Le "cas Hunstein" montre que ce tas de mensonges est en train de perdre sa raison d'être.

La Médecine Cellulaire a déjà franchi une étape supplémentaire. Les récents travaux scientifiques montrent que le thé vert (EGCG), combiné à certains micronutriments, est en mesure de bloquer la propagation de plus de 30 sortes de cellules cancéreuses humaines. Le fait que des millions de personnes atteintes d'un cancer puissent tirer profit de ces connaissances scientifiques en matière de lutte contre cette maladie, ne dépend désormais que de chacun d'entre nous.

Ce que vous pouvez faire maintenant

Si vous ne faites rien, le "cas Hunstein" tombera aux oubliettes et des millions de patients mourront d'un cancer ou des suites d'autres maladies qui auraient pu être traitées.

- **Soutenez le progrès médical !**
- **Soutenez la campagne de sensibilisation relative à la Médecine Cellulaire !**
- **Engagez-vous dans l'Alliance du Dr Rath pour la Santé !**
- **Sauvez des vies !**